

EL CORREO
27 ABRIL 1988

Correo 27-4-88

Situado en la antigua Oficina de Turismo

El Centro de Investigación por la Paz de Gernika se inauguró oficialmente

A. U.

En la mañana de ayer se inauguró oficialmente el Centro de Investigación por la Paz de Gernika, situado en la antigua Oficina de Turismo. El local ya es utilizado desde hace tres meses por el colectivo *Gernika gogoratuz*, formado por intelectuales vascos que desarrollan una labor en pro de la paz.

La presentación del local corrió a cargo del presidente de *Gernika gogoratuz*, Enrique Freijoo y se encuadraba en los actos del bombardeo. Freijoo se refirió a los objetivos del centro, que son una labor de servicio al público *«pero también de investigación. Por eso, queremos hacer de este centro y del otro, situado en Donosti, unos lugares de datos y proyección de documentación sobre la paz»*.

A continuación, el coordinador del grupo, Juan Gutierrez, comen-

tó a los asistentes los servicios del local. Cuenta con una pequeña biblioteca en castellano, euskera, alemán, inglés y otros idiomas, además de trabajos publicados sobre el bombardeo de Gernika.

Este centro dispone de una colección de posters, revistas, materiales de otros centros de investigación por la paz, documentación de la ciudad alemana de Pforzheim, ordenadores. *«Uno de nuestros puntos fuertes es la conexión con otros grupos. Y, de hecho, el publicar un boletín informativo en cuatro idiomas es bastante notable»*, afirmó Juan Gutiérrez.

El trabajo más visible de *Gernika gogoratuz* son sus servicios de videos para escolares y la exposición sobre el bombardeo. *«Pero el 80 % del trabajo es de investigación y en la actualidad ya tenemos elaborado un programa de doctorado»*.